

2024-12-17 10:36



BU: Der stellvertretende Obermeister Hans-Karl Krüger, Jubilarin Tanja Krayl und Obermeisterin Alexandra Kaske-Diekmann.

Friseur-Innung Kassel traf sich bei Stollen und Gebäck

Kassel. Nachdem 2023 die Variante bei den Teilnehmern großen Anklang gefunden hatte, fand auch die diesjährige Dezember-Innungsversammlung der Friseur-Innung Kassel im Rahmen eines Adventskaffees

statt. Bei heißen Getränken, Stollen und Gebäck trafen sich die Mitglieder am 2. Dezember im Kurhessensaal der Handwerkskammer zur Verabschiedung verschiedener organisatorischer Fragen und zu einem informativen Austausch in lockerer Runde.

Obermeisterin Alexandra Kaske-Diekmann begrüßte die Anwesenden und ging in ihrem Bericht noch einmal auf einige Ereignisse der zurückliegenden Monate ein. So eröffnete nach den Sommerferien in Immenhausen das Berufsorientierungszentrum (BOZ), das jungen Menschen bei deren Berufswahl helfen soll. „Der Landkreis hat gemeinsam mit heimischen Unternehmen und Verbänden eine Anlaufstelle geschaffen, in der Schülerinnen und Schüler in viele verschiedene Ausbildungsberufe hineinschnuppern. Gleichzeitig sollen sich heimische Betriebe vorstellen können, die Auszubildende suchen“, so Alexandra Kaske-Diekmann. Wünschenswert wäre, dass auch die Friseure dort präsent sind, vielleicht findet sich in den finalen Räumlichkeiten eine adäquate Lösung. Die Obermeisterin berichtete, dass die Innung sechs Mitglieder in ihren Reihen begrüßen kann, die über eine Servicekampagne der Kreishandwerkerschaft Kassel gewonnen wurden.

Nach dem Bericht der Kassenprüfer und der Genehmigung der Jahresrechnung 2023 entlastete die Versammlung den Vorstand und die Geschäftsführung und beschäftigte sich anschließend mit dem Haushaltsplan 2025.

Mit einer Urkunde und einem Blumenstrauß gratulierten Obermeisterin Alexandra Kaske-Diekmann und der stellvertretende Obermeister Hans-Karl Krüger Friseurmeisterin Tanja Krayl (Friseursalon Hairricane, Helsa) zu deren 25-jährigem Meisterjubiläum.